

Última parada de la Expo Itinerante 2025: este jueves y viernes se realizará en Los Molles

Este jueves 13 y viernes 14 de febrero se llevará a cabo la Expo Itinerante en la localidad de Los Molles, la última parada de este 2025.

La Expo Itinerante en Los Molles, a diferencia de las otras localidades, finaliza con una Paila Marina Gigante. Una tradición muy esperada por los vecinos y turistas que llegan al lugar. La actividad se realizará desde las 13:30 horas, en la Cancha de Villa Huaquén, ubicada en el km 186 de la Ruta 5 Norte, enlace Los Molles.

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a este importante evento que finaliza con un gran espectáculo durante ambas jornadas. **“Ya hemos tenido dos eventos, este es el tercero. Estuvimos en Huaquén, en Longotoma, y ahora en Los Molles. A partir del día 13 vamos a tener actividades recreativas para toda la gente del sector de Los Molles y los turistas que nos visitan. Vamos a tener emprendedores de la comuna que van a estar ahí ofreciendo sus productos de buena calidad como los dulces, chalecos. Y por la noche, tendremos un entretenido show donde vamos a contar con la presencia del grupo local “La Porteña”, también estará el Grupo “La Sapolio”, y finalizando esa noche estará el tributo a Ke Personajes”.**

Asimismo, el alcalde Pallares, detalló parte de las actividades que se realizarán el 14 de febrero. **“Para el día 14 estará la tradicional Paila Marina más grande de Chile. Invitamos a los turistas y la comunidad a que participen de esta linda y tradicional actividad. En la noche tendremos un show donde estará presente la doble oficial de Ana Gabriel, tributo a Marisela. También estarán para cerrar la noche “Los Súper Korsarios del Amor”.**

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Es importante recalcar que, estas actividades se realizan con el objetivo de llevar un momento de alegría y recreación a todos los rincones de la comuna y no sólo al sector urbano.

y tú, ¿qué opinas?